

2023/10/17

## 海外のビジネス・パートナーによる説明会を開催いたしました



エアーズシー証券では、10月17日に弊社所在の茅場町鉄鋼会館におきまして、弊社の海外ビジネス・パートナーであるヘッジファンド運用会社から、ビジネス部門の責任者であるフィリップ・ヴァンデンヴェン氏をお招きして説明会を開催いたしました。

同社は、2023年9月末で約21億米ドル(約3150億円)の運用資産額を保有しています。説明会は、弊社社長の挨拶に続き、約60分にわたりフィリップ・ヴァンデンヴェン氏によって行われ、その後は熱心な質疑応答が行われました。特に運用内容に関する質問が多く寄せられ、参加者の皆様の高い関心が伺えました。説明会の後でも、ファンドの運用方法や今後の展望について、活発な意見交換が行われました。

弊社では今回のように、運用会社から直接報告を申し上げる重要性を認識しております。これからも、投資家の皆様に対し、より良いサポートを提供できるよう、精進して参ります。説明会の雰囲気伝える写真と共に、この貴重な体験をホームページで共有いたします。

弊社は、金融庁への適切な届け出を行った上で、正式に外国籍ファンドの販売取扱いを行っております。今回ご参加いただけなかった方、ご関心ある方は、弊社営業推進部までどうぞお気軽にお問い合わせください。楽しみにお待ちしております。